

Nocivo impacto ambiental de Expo Cachagua

Señor Director:

Cuando nos enteramos de que el humedal La Laguna de Zapallar quedaba protegido bajo la Ley de Humedales Urbanos, jamás nos imaginamos los vecinos del sector que deberíamos seguir preocupándonos de su cuidado, debido a la indiferencia y desidia de las autoridades competentes. En las próximas semanas, otro nuevo evento masivo se realizará en este verdadero santuario de la naturaleza: la Expo Cachagua. Esta feria im-

plicará el cruce de unas 13.000 personas y 5.000 autos sobre el humedal, además de otras externalidades negativas, lo que sin duda representa un estrés significativo en la fauna silvestre, desplazando especies protegidas, incluidas aquellas en peligro de extinción como el pejerrey de río y la pocha, peces endémicos únicos de Chile. La comuna de Zapallar cuenta con variados lugares para realizar eventos masivos, por lo que nos resulta difícil comprender cómo se siguen programando actividades, como la Expo Cachagua, en el denominado Parque Laguna. ¿Hasta cuándo tendremos que seguir defendiendo y cuidando espacios naturales que están resguardados por Ley?, ¿Cómo puede haber empresas que patrocinan actividades que provocan un impacto tan nocivo para el medio ambiente?

VERÓNICA VIAL IRARRÁZVAL, GUSTAVO VALDÉS VALENZUELA, RICARDO PULIDO ROCCATAGLIATA, GABRIELA ESTER SANTELICES JULIO, BEATRIZ CROQUEVIELLE Y BERNARDITA DEL SOLAR
VECINOS DEL HUMEDAL